

trarrevolucionarios de Mayo, y de otro, la resultante de ser lanzada a al lucha por el poder la pequeña burguesía organizada por la Unión Cívica Radical, apoyada incondicionalmente en los banqueros yankees. Al tomar la Nueva Generación, en esta etapa, una posición "anti-imperialista" se comprende que vá dirigida únicamente "contra el capitalismo inglés".

¡Pero plantear así la cuestión es un absurdo! ¡No entendemos absolutamente nada! nos dirán los bachilleres y abogados de la Universidad. Vamos a hacer la exposición de nuestra tesis en otros términos. La Reforma asume una actitud "anti-imperialista" aunque teórica y emotiva. Perfectamente. ¿Contra qué imperialismo? Contra "su" imperialismo. Es decir, contra Inglaterra (Europa). Muy bien. De otro lado, se declara continuadora de la "revolución de Mayo", que ya sabemos lo que representa. Aquí tenemos una "reflexión" europea con una "reacción" anti-europea, determinadas ambas por el mismo imperialismo. En consecuencia, tenemos:

1º.—El movimiento representa los intereses de una "nueva clase" que va al poder empujada por los banqueros yankees. (Oposición de América a Europa: anti-imperialismo inglés). 2º.—Lucha contra la "vieja clase" apoyada por Inglaterra (anti-europeísmo). 3º.—Continuación de los "revolucionarios de Mayo". (Presencia del capitalismo europeo: ligazón a Europa). Es decir, que el capital inglés es causa de dos corrientes contradictorias. Una favorable a Europa: "los revolucionarios de Mayo". Otra contraria: "anti-imperialismo-anti-europeísta"

La actitud creciente de "independencia" posterior frente a la influencia europea, está determinada, en último análisis, por el hecho de que la economía de nuestros países ha sido "intervenida" sin reservas por el imperialismo yankee. La intervención inglesa se reduce cada vez más, por cuánto crecen más rápidamente los capitales norteamericanos que los ingleses. Esto hace que se produzca un fenómeno interesante: de un lado, el sentimiento "anti-europeo" se acentúa por falta de un factor económico que lo anule, y de otro, el "anti-imperialismo" contra Inglaterra se desplaza en el sentido de un anti-imperialismo "yankee", que busca a su vez apoyo en Inglaterra.

La distribución del mundo en "zonas" de influencia para los países imperialistas, tiene su expresión inmediata en la aparición correspondiente de "zonas" mentales (o espirituales, intelectuales, culturales, como quiera llamárseles) subordinadas a estos, al lado de su respectiva reacción. El "anti-europeísmo" pequeño burgués (revolucionario frente al capital extranjero, reaccionario en el interior del país) es la expresión de esta influencia norteamericana que desplaza toda participación importante del capital europeo. Paralelamente surge un "anti-imperialismo" que no es ya "inglés", proveniente de la lucha que sostienen nuestras clases medias por desarrollarse "independientemente" de la dominación económica del capitalismo norteamericano.

Tenemos nuevamente el mismo fenómeno, pero en forma inversa: 1º. El movimiento representa los intereses de la "nueva clase" en el poder, a la que controla el capitalismo de los Estados Unidos (oposición de la pequeña-burguesía a este control: anti-imperialismo yankee). 2º.—Desplazamiento de Europa por este mismo imperialismo (anti-europeísmo). 3º.—Apoyo en el capital inglés para combatir el norteamericano ("Revolución Americana, continuadora de los Ideales de